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J’ai eu ma nièce au téléphone hier soir. Je l’ai taquinée un
peu car je sais que son copain, bien que cadre supérieur,
vote pour la merluche.
J’ai été étonné de l’entendre me dire que Israël avait une
grosse part de responsabilité dans l’histoire car c’est un
pays qui a spolié un territoire après la guerre et entrepris
une politique colonialiste intense.
Peut-être  lui  répondis-je,  mais  d’une  part,  pour  m’être
renseigné, la situation est beaucoup plus complexe car c’est
un  territoire  qui  a  été  traversé  par  des  multiples
peuplades, dont les juifs il y a plus de 3000 ans, et
d’autre part tu ne peux pas parler ainsi alors que des bébés
et des femmes enceintes se sont fait massacrer de la pire

https://resistancerepublicaine.com/2023/10/12/de-lutilite-du-point-godwin/
https://resistancerepublicaine.com/wp-content/uploads/2023/10/capture-2023-10-11-a-19-06-59.jpg


des façons. Tu ne peux pas dire « Mais ».

.
Cher  tonton,  me  répondit-elle,  les  juifs  n’ont  pas  été
tendres avec les palestiniens non plus.

– Mais enfin, comment peux-tu mettre en parallèle quoi que
ce soit avec des actes barbares ? Tu imagines, c’est comme
si tu me disais que la Shoah c’est pas bien mais que les
juifs l’ont un peu cherché  quelque part.
–Ooops, désolée tonton, je n’avais pas compris les choses
comme ça me répondit-elle, gênée.

.

En général je m’autocensure pour ne pas atteindre le point
Godwin.
Mais finalement je vais l’utiliser plus souvent.

.

Sinon j’ai constaté la couverture putassière de Rance Info
sur le sujet. Il est vrai que FI est le suffixe de LFI… Je
vous propose une petite enquête, allez sur le site de FI et
effectuez une recherche sur le mot « terroriste ». Oh, vous
le  trouverez  (un  peu),  mais  la  plupart  du  temps  entre
guillemets, dans des citations de personnalités. Pour Rance
Info il y a eu une attaque, mais les reportages s’attachent
à bien montrer que à Gaza aussi on souffre.
On imagine que si Rance Info avait existé en 1944 (Merci
point  Godwin)  les  journalistes  auraient  dénoncé  les
exactions de SS tout en soulignant la dure vie des Allemands
sous les bombes alliées.
C’est étonnant cette façon d’être « objectif » alors même
qu’ils bavent de haine dès qu’un groupe de patriote ose
afficher une banderole.

Pour finir je suis vraiment un idiot : j’ai cru qu’après les
viols  et  les  décapitations  il  y  aurait  des  actes



antimusulmans. Non non, c’est les juifs qui doivent avoir
peur !!
C’est dire si le pays va mal.
Sans l’union des droites on ne pourra pas s’en sortir.
C’est à la lumière de ce genre d’atrocités que Bardella doit
réunir d’urgence toutes les droites et décider de l’union
sacrée.


